



竹小だより

日進市立竹の山小学校
第2号
令和2年6月19日



時代を拓く
自他を大切にし、
ともに高め合う子<徳>
粘り強く、鍛え合う子<体>
深く考え、学び合う子<知>

「新しい生活様式」のもと、学校が始まりました！！

学校が再開して、約1か月が過ぎました。感染症対策としては、気を緩めることができない状況が続いていますが、子どもたちが「安全」に「安心」して楽しく学校生活を送れるよう、引き続き、どの場面・活動においても「手をしっかり洗う」「マスクを着ける」「人との距離をとる」の約束を、しっかり守れるように指導していきたいと思います。学校での生活の様子の一部を、紹介させていただきます。



登校したら、昇降口で、健康チェックカードを提出し、教員で確認しています。毎朝の検温へのご協力ありがとうございます。



活動の前後には手洗い

給食は、班隊形ではなく全員が前を向いて静かに食べています。「いただきます」の後、マスクを外します。食べ終わるとマスクをします。



食後の読書



児童の下校後、複数の児童が触れた箇所(机・椅子・ドア等)を教員が消毒しています。



距離をとっての発育測定



8日から毎日水道の蛇口・トイレの取手、手すり図書館の椅子・机等を消毒する業者が来校しています。

熱中症予防を踏まえたマスクの対応について

登下校時も含めて、暑いときは、マスクを外したり、あごまでずらしたりしてもよいこと、マスクをしていない時は、会話はしないよう指導しています。また、体育の授業で、マスクのない状態で活動するときには、児童の間隔を1～2m確保し、必要のない会話や発声はしないよう指導しています。あごまでずらすだけでなく、外すときには、マスクをポケットに入れるか、給食袋の中に入れるよう指導しています。

マスクの着脱については、ご家庭でも話題にさせていただければと思います。